

ANGIOLOGIA

VOL. 1

ENERO-FEBRERO 1949

N.º 1

PRESENTACIÓN

El progreso y complicación creciente de los métodos de diagnóstico y tratamiento de las enfermedades del Aparato circulatorio ha obligado a dividir esta especialidad en dos partes; una, dedicada al estudio de las enfermedades del corazón, la Cardiología; y otra, dedicada al estudio de las enfermedades de los vasos, la Angiología.

La patología vascular ha obtenido en estos últimos años un avance tan considerable que constituye un deber para los médicos especializados en esta materia realizar una labor de divulgación. Hasta la fecha, las publicaciones sobre enfermedades de los vasos aparecen dispersas en Revistas de Cardiología, Neurología, Dermatología, Medicina general o Cirugía general. La recopilación de todos los trabajos obliga al Angiólogo a la lectura y suscripción de un número excesivo de Revistas con la consiguiente pérdida de tiempo y dinero.

Con objeto de solventar este problema, nos hemos propuesto publicar bimestralmente una Revista dedicada al estudio de las enfermedades vasculares, titulada ANGIOLOGIA.

ANGIOLOGIA aspira a ser el órgano de expresión internacional de las actividades científicas sobre Medicina y Cirugía de las enfermedades de los vasos y acogerá con agrado todos los trabajos, sugerencias e informaciones que sobre dicho tema puedan remitírsele.